
Lunes 19 de Agosto de 2024 
 

No temas venderlo todo por la única riqueza que es Cristo  
 

Ez 24,15-24 Ezequiel os servirá de señal 

Sal Dt 32,18-21 Despreciaste la roca que te engendró 

Mt 19,16-22 Vende lo que tienes, da el dinero a los pobres y 

ven conmigo 
 

Los fallos que llevaron a Israel al desierto, siguen siendo 

hoy actuales en nuestro mundo. Hoy seguimos despreciando a la 

Roca que nos engendró: generación depravada, hijos desleales. 

Por eso se necesitan profetas que ayuden a descubrir al mundo 

de hoy la voluntad de Dios. “Ezequiel os servirá de señal”. Hoy 

somos tú y yo quienes serviremos de señal. Nos preguntarán a 

nosotros, viendo nuestro estilo de vida distinto al de la sociedad, 

¿Cuál es el motivo de vuestra conducta?... ¿Haremos creíble 

nuestra tarea misionera, evangelizadora, con el lenguaje de las 

obras que todos entienden? 

Jesús nos repite en el evangelio, no te conformes con 

cumplir los mandamientos: “Vende todo… dalo a los pobres… 

vente conmigo”. 

El joven rico se fue triste por no ser capaz de responder a la 

llamada del Señor. Que hoy seamos nosotros quienes nos 

sintamos interpelados por estas palabras tuyas, por esa llamada 

que nos haces a seguirte y seamos capaces de responderte con 

generosidad, de entregarte cada una de nuestras vidas para 

colaborar contigo en la mejora de este mundo. Sabemos que 

para conseguirlo hemos de renunciar a ciertas cosas. No se 

puede seguirte, Jesús, con demasiado equipaje. ¿A qué hemos 

de renunciar hoy nosotros? 

Señor, no permitas que nos marchemos tristes. Enséñanos 

a entrar en la aventura de la pobreza y el despego de las cosas 

para quedarnos con la única riqueza que eres tú. 

Sábado 24 de Agosto de 2024 San Bartolomé, Apóstol 

Hemos encontrado el tesoro: Ven y verás 

Ap 21,9b-14 En los cimientos estaban los doce nombres de los 

apóstoles y del Cordero 

Sal 144,10-13.17-18 El Señor es fiel a su Palabra 

Jn 1,45-51 ¿De Nazaret puede salir algo bueno?... Ven y verás 

Hoy se nos invita a los cristianos a sentirnos Iglesia 

apostólica. A ser testigos de la Buena Noticia, cada uno en los 

entornos donde vivimos y desde nuestro estado de vida: 

casados, solteros o célibes. 

Si hoy escuchamos la llamada personal que Cristo nos 

hace, aprendamos de S. Bartolomé a seguirle con todas las 

consecuencias y una vida coherente, ilusionada y fiel. 

Probablemente también nosotros tendremos que vencer 

perjuicios, dudas, inseguridades, miedos interiores, como 

también otras tentaciones exteriores. Pues, que también 

merezcamos por nuestra sinceridad y buen corazón la hermosa 

alabanza de Jesús: “Ahí tenéis a un israelita de verdad, en 

quien no hay engaño”. 

Si hemos escuchado su llamada y le seguimos. Si nos 

hemos encontrado con Él, comunicaremos nuestra fe a otros con 

convicción y ganaremos para Cristo a muchos. ¿Tenemos un 

corazón misionero capa de contagiar así el entusiasmo por 

Cristo hoy en nuestro mundo, en nuestros entornos, a las 

personas con las que convivimos, o nos desanimamos fácilmente 

a la menor contrariedad o cuando no vemos enseguida una 

buena acogida a nuestro testimonio? 

Para ser testigos de Cristo no hacen falta grandes 

cualidades. Dios suele elegir a los más débiles. Un pescador 

sencillo de buen corazón llegó, en su profesión de fe, a 

profundidades que no fueron capaces otros contemporáneos 

suyos mucho más sabios. 

Anunciemos hoy, tú y yo con convicción, alegría y 

entusiasmo: “Hemos encontrado a Jesús: Ven y verás”. 



Miércoles 21 de Agosto de 2024 

Señor haznos pastores según tu corazón  

Ez 34,1-11 Yo mismo buscaré a mis ovejas y las apacentaré 

Sal 22,1b-3ab-6 El Señor es mi Pastor, nada me falta 

Mt 20,1-16 ¿Vas a tener tú envidia porque yo soy bueno? 

Ezequiel alza la voz contra los pastores de Israel y denuncia 

su pecado: “se apacientan así mismos”. En vez de cuidar a las 

ovejas, curándolas, fortaleciendo a las débiles, recogiendo a las 

descarriadas, defendiéndolas contra las fieras; lo que hacen es 

comer a costa de ellas, maltratándolas y cuando hay peligro, 

abandonándolas. Son mercenarios. 

“Yo mismo en persona buscaré a mis ovejas” dice Dios y 

nos envía a su propio Hijo como Buen Pastor. Jesús conoce a sus 

ovejas, va delante de ellas, las llama por su nombre, las busca, las 

defiende y da la vida por cada una. 

Miremos y contemplemos a Jesús y aprendamos de Él a ser 

pastores según su corazón del rebaño que nos confía. 

El evangelio nos invita a descubrir que los caminos de Dios 

son realmente sorprendentes y nada tiene que ver con nuestras 

lógicas. Dios sigue llamando a su viña a todos: jóvenes y 

mayores, religiosos y laicos y lo hace cuando quiere y como 

quiere, pagando a todos el mismo jornal sin hacer distinciones 

entre los primeros y los últimos. 

Hoy nos llama a ti y a mí a trabajar en su viña y nos hace 

una invitación: Trabaja a gusto. Siéntate en casa, en mí compañía 

y sé feliz. No vayas a tener envidia de tu compañero porque yo 

sea bueno con él. No mires a nadie por encima del hombro, ni te 

creas más importante o superior a los demás. No quieras ser tú 

el protagonista. El protagonista es Dios. Nos paga a todos, no 

por derecho o méritos propios, sino por puro don y gratitud. Un 

regalo inmenso e igual para todos. 

 

Jueves 22 de Agosto de 2024 Sta María Virgen, Reina 
 

Que no te turbe nada de fuera el Señor está contigo 
 

Is 9,1-6 El pueblo que andaba en tinieblas 

Sal 112,1b-8 Nuestro Dios levanta al pobre para sentarlo con 

los príncipes 

Lc 1,26-38 Alégrate llena de gracia, el Señor está contigo 
 

Alegrémonos con María, nuestra Madre y celebremos que 

hoy Dios nos busca a nosotros, a ti y a mí, porque quiere venir a 

nuestras vidas a levantarnos del polvo y a sentarnos a la mesa de 

los hijos de Dios. Hoy Dios se acerca, personalmente, a cada uno 

de nosotros en nuestra vida cotidiana como se acercó en Nazaret 

a María. Ojalá que tú y yo seamos conscientes de su presencia y 

nos asombremos de que el Todopoderoso venga a nuestra vida 

a decirnos: Alégrate, mi gracia está contigo, nos “turbemos” por 

la grandeza de su visita y nos preguntemos: ¿Qué significa que 

Dios se acerque a mi vida con un amor tan incondicional? “No 

temas el Señor está contigo”. Está en tu vida, en tu realidad, no 

en conceptos. Jesús está en ti y quiere seguir actuando, 

comunicando su amor y su gracia por medio de ti. Tu vocación, 

mi vocación, es ser otros cristos ¿Cómo será esto? Dejándote 

guiar por el Espíritu Santo, para hacerte como Jesús sensible y 

abierto a las personas y a sus necesidades; amable porque actúa 

según conviene al otro y necesita; libre de perjuicios y fiel a la 

verdad, con una confianza total en el Padre. “Aquí está la 

esclava del Señor, hágase en mí según tu Palabra”. 

Ya somos hijos de Dios. La gracia de Dios nos ha 

rescatado de las tinieblas y hemos visto una gran luz. Solo 

tenemos que actuar como lo que somos. Ser “esclavos” es 

reconocer que Dios es el Señor, que en Él vivimos, nos movemos 

y existimos porque su amor nos da la vida; es creer que su reino, 

que la felicidad, no está fuera sino dentro de mí. 



Viernes 23 de Agosto de 2024 
 

Hoy puedes ser tú el profeta que Dios necesita para dar vida a muchos 
 

Ez 37,1-14 Huesos secos, escuchad la Palabra del Señor 

Sal 106,2-9 Clamaron al Señor y Él los salvó 

Mt 22,34-40 Amarás al Señor tu Dios y a tu prójimo como a 

ti mismo 

Impresionante espectáculo: Un valle lleno de huesos 

secos, símbolo del pueblo de Israel en el desierto, símbolo 

también de la experiencia que muchas veces tenemos de 

nuestro mundo y de nosotros mismos. El profeta recibe la 

orden de pronunciar sobre ellos la palabra de Dios y ve, 

primero que los huesos se cubren de tendones y de carne, 

luego reciben el espíritu y vuelven a la vida. Nuestro Dios 

promete infundirnos un espíritu nuevo y hoy vemos cómo lo 

realiza sobre Israel a pesar de parecer totalmente muerto. Su 

Palabra es realmente eficaz. 

Hoy podemos ser nosotros los errantes por el desierto, 

sin encontrar camino, hambrientos, sedientos, con las fuerzas 

agotadas y sin esperanza por tantos problemas, sufrimientos 

y dificultades que muchas veces zarandean nuestra vida. Si es 

así, no tengamos miedo. Basta clamar al Señor en nuestra 

angustia y Él nos sacará de la aflicción y nos conducirá a lugar 

habitable, a su presencia, a su corazón, a vivir en su 

compañía. 

Desde una experiencia de un Dios así en nuestra vida 

¿Cómo no amarle con todo el corazón con toda el alma y 

toda nuestra mente? Y si le amamos así a Él ¿Cómo no amar 

al prójimo como a uno mismo? Aquí se resume toda la ley y 

los profetas 

Señor enséñanos a amar bien, siempre, a todos y del 

todo. Que a partir de ahora solo el amor sea nuestro ejercicio 

y gastemos toda nuestra vida amando. Porque como decía 

San Juan de la Cruz: “al final de la vida solo seremos 

examinados en el amor”. 

Martes 20 de Agosto de 2024 
 

Sigue a Jesús gratuita y desinteresadamente 
 

Ez 28,1-10 Eres hombre y no Dios  

Sal Dt 32,26-28.30.35-36 Yo soy el único Dios 

Mt 19,23-30 Lo hemos dejado todo y te hemos seguido 
 

¡Cuántas veces nos enseña la historia que Dios derriba del 

trono a los poderosos y enaltece a los humildes! Sin embargo, 

siempre hay personas que se creen dioses. Y al final llega la hora 

en que se van sucediendo caídas estrepitosas de personas, 

imperios, ideologías, etc. Por más que la historia sea maestra de 

la vida nunca acabamos de aprender la lección. ¿Quizás somos 

nosotros hoy los que estamos pecando de presunción, orgullo y 

prepotencia, haciendo daño a los que están a nuestro lado y al 

mismo Dios?... 

En el evangelio lo que nos viene a decir Jesús con el 

proverbio del camello y el ojo de la aguja es que, si estamos tan 

llenos de cosas que no necesitamos nada más, si nos sentimos 

tan satisfechos de nosotros mismos y no nos podemos 

desprender de nuestra ansia de poseer o de la idolatría del 

dinero ¿Cómo vamos a poder aceptar como programa de vida el 

Reino que Dios nos propone para nuestra felicidad? 

Las riquezas son buenas en sí, a no ser que se hayan 

acumulado injustamente. Pero lo que no es bueno es ser esclavo 

de ellas y no utilizarlas para lo que Dios quiere. Quizás nosotros 

no somos ricos en dinero. Pero podemos ser ricos en deseos, 

caprichos, sueños, ideas, opiniones, etc. que nos hacen 

autosuficientes y endurecen nuestra sensibilidad tanto para los 

demás como para Dios, porque en vez de poseer nosotros los 

bienes, son ellos los que nos poseen a nosotros. Y “no se puede 

servir a dos señores: a Dios y al dinero”. 

Señor, enséñanos a dejarlo todo y a seguirte. 



Domingo 25 de Agosto de 2024 

No tengas miedo de optar por Cristo y síguele con todas las consecuencias 

Jos 24,1-2a.15-17.18b Elegid hoy a quien queréis servir 

Sal 33,2-3.16-23 Gustad y ved que bueno es el Señor 

Ef 5,21-32 Sed sumisos unos a otros con respeto cristiano 

Jn 6,60-69 ¿A quién vamos a acudir? Tú tienes palabras de 

vida eterna 

“Elegid hoy a quien queréis servir”, a lo que el pueblo 

responde: “lejos de nosotros abandonar al Señor para ir a 

servir a otros dioses”. Poco les duró este buen propósito. Esta 

opción nosotros la hemos hecho en el Sacramento del Bautismo. 

En un principio la hicieron nuestros padres comprometiéndose a 

ayudarnos a crecer en la vida de Dios que entonces recibimos. 

Después nosotros hemos ido renovando esa fe y esa renuncia 

como nuestra, cada año, en la Vigilia Pascual y en los diversos 

Sacramentos que hemos ido recibiendo a lo largo de la vida, 

renovando así la gracia de Dios en nuestro camino personal de fe. 

También nosotros experimentamos tentaciones de idolatría 

de todo género que cada día amenazan nuestra vida, si es así la 

Palabra de hoy es para nosotros: “elegid hoy a quién queréis 

servir”. Como dice Pablo “no podemos servir a dos Señores” 

Jesús afirma a sus discípulos que Él es el enviado de Dios y 

hay que creer en Él para tener vida. Aunque muchos se 

escandalizaron y dejaron de ir con Él, el grupo de los doce 

permanecieron fieles, creyeron en Él y le creyeron a él. 

El seguimiento de Cristo muchas veces nos va a resultar 

exigente porque su estilo de vida va a estar en contradicción con 

nuestros gustos y las tendencias de nuestro mundo, pero no 

hemos de tener miedo porque Él nos ha prometido que estará 

siempre con nosotros hasta el final para darnos la ayuda que 

necesitamos. 

Señor, no permitas que hoy te abandone. Que diga como 

Pedro: ¿A quién vamos a ir? Tú tienes palabras de Vida 

Eterna 

Pautas de oración 
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